

Antragstext:

Das Studierendenparlament möge ein Rahmenbudget von 20€ pro Jahr für die Anmietung eine Domain für die Wahlausschuss-Homepage durch den Wahlausschuss beschließen und dem Wahlausschuss gestatten, einen entsprechenden Vertrag abzuschließen.

Begründung des Antrags:

Die aktuelle Adresse der Wahlausschuss-Homepage ist sehr lang (<http://www.inst.uni-giessen.de/studi-wahlen/wordpress/>) und kann daher schlecht auf Wahlwerbung verwendet werden, da die Adressaten erfahrungsgemäß nicht bereit sind eine solche abzutippen (oder QR-Codes zu verwenden).

www.studiwahlen.de für bspw. 5€/Jahr kosten, über die genaue Adresse würde der Wahlausschuss in seiner kommenden Sitzung beschließen. Da es sich um einen lange laufenden Vertrag - wenn auch von sehr geringem Finanzumfang - handelt ist er durch das StuPa zu beschließen.

Begründung der Dringlichkeit:

Da die Wahlen im Januar stattfinden und die Wahlwerbung aus Haushaltsgründen noch vor Jahresende gedruckt werden muss ist ein Beschluss des Antrags in dieser Sitzung anzustreben.

Antragsteller: Michael Fink